

DETERIORO DE LA LENGUA

UDS

PROF: LUIS EDUARDO

**CUADRO
SINOPTICO**

ALUM: EDUARDO DIAZ HERNANDEZ

4 CUATRIMESTRE

LIC: EN DERECHO

DETERIORO DE LA LENGUA

fenomeno

Otro fenómeno de la lengua, sobre todo de la nuestra, y al igual que cualquier otra lengua viva, es el proceso de transformación que sufre

¿como se transforma ?

la incorporación de nuevas palabras o el desuso en el que caen algunas ya existentes. Esto afecta la cantidad y la calidad de nuestro léxico.

Entendida esta calidad no sólo en su corrección semántica, sintáctica, prosódica, ortográfica, etc., sino también en la riqueza del léxico empleado por los hablantes.

Pon en práctica la lectura

En algunos casos es tal la pobreza lingüística que se puede calificar de analfabetismo.

lenguaje ordinario

incluso en círculos o ámbitos, que a primera vista son cultos y suponen un léxico variado, esto es, una riqueza lexicológica aceptable y una construcción gramatical notoria o medianamente correctas, encontramos carencias no sólo en la expresión técnica, sino también en el uso correcto del lenguaje ordinario.

Lo anterior no significa que su expresión lingüística debiera competir por un premio de literatura, pero al menos podría poseer una corrección elemental.

promover la lectura

Por ello, hay que insistir en promover la lectura y, al mismo tiempo, la buena expresión, porque si no se lee se reduce la capacidad de pensar de manera correcta. Por fortuna tenemos malas noticias para quienes leen esa literatura barata

contexto

Por esta razón y dado el contexto anterior, el presente recurso de lexicología jurídica pretendemos contribuir en la formación de la cultura jurídica, promover la expresión gramatical correcta y fortalecer el lenguaje técnico de los abogados.

buscamos abatir un poco la pobreza lingüística y disminuir los errores lingüísticos empleados por los abogados, pero, sobre todo, pretendemos explicar el léxico jurídico desde su formación y significado,

Debido a la política integracionista, con esa ideología de hacer un México de una sola cultura, nuestras lenguas indígenas han ido perdiendo valores, se han venido mezclando con el idioma español por ejemplo en idiomas de Chiapas se han extinguido conforme a los años, la modernidad sobre todo sinceramente las personas prefieren no decir que tienen un idioma materno diferente por lo cual pierden la práctica.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LDE/faa1dd3c28f4446a1e0fd4f552e02180-LC-LDE405-LEXICOLOGIA%20JURIDICA.pdf>